

Bericht zum Spiel am 26.04.2014 in Marktoberdorf

Schweres Spiel mit etwas glücklichem Sieg

Es war für uns das grundsätzlich erwartet schwere Spiel. Wir haben uns auch in den letzten Jahren beim FSV immer sehr schwer getan. Wenn wir in der ersten Viertelstunde in Rückstand geraten wären, hätten wir uns nicht beschweren dürfen.

Die Gastgeber wollten es uns so schwer wie möglich machen und haben versucht, mit drei Sechsern im Mittelfeld kompakt zu stehen, um unsere spielerische Stärke nicht zur Entfaltung kommen zu lassen, was ihnen auch gut gelungen ist.

Wir sind aber nicht in Panik verfallen und haben das Ganze sehr ruhig und clever gespielt. Im Prinzip war es der typische Spiel zwischen einem Team, das oben steht und einem, das mit dem Klassenerhalt zu kämpfen hat: Wenn du oben bist, gewinnst du eben ein solches Spiel.